

Lundi 10 mars 2025*Saint Vivien*

18h00	Messe à Lamothe	LMT
20h30	Enseignement	FR

Mardi 11 mars 2025*Sainte Rosine*

14h30	Prière des Mères	CG
15h00	Messe à la Triade	FR
18h30	Messe	FR

Mercredi 12 mars 2025*Sainte Justine*

17h45	Chapelet pour la paix	CG
18h00	Chapelet	LAB
18h30	Messe	CG
19h00	Adoration et confessions	CG

Jeudi 13 mars 2025*Saint Rodrigue*

15h00	Messe à Loubayssens	CG
18h30	Messe	VT
20h15	Répétition chœur	FR

Vendredi 14 mars 2025*Sainte Mathilde*

09h00	Messe	SEY
14h30	Chemin de Croix	SEY
15h00	Chemin de Croix	LAB

Samedi 15 mars 2025*Sainte Louise*

16h00	Enseignement	FR
18h30	Messe dominicale	FR
18h30	Messe dominicale	LAB

Dimanche 16 mars 2025**2^{ème} dimanche du Temps du Carême**

09h30	Messe dominicale	SEY
10h30	Messe dominicale	VT
11h00	Messe des familles	CG

Lundi 17 mars 2025*Saint Patrice*

18h00	Messe à Lamothe	LMT
-------	-----------------	-----

Mardi 18 mars 2025*Saint Cyrille*

14h30	Prière des Mères	CG
15h00	Messe à Mailheaux	FR

Mercredi 19 mars 2025*Saint Joseph*

17h45	Chapelet pour la paix	CG
18h00	Chapelet	LAB
18h30	Messe	CG

Jeudi 20 mars 2025*Sainte Alessandra*

15h00	Messe au Pin	VT
18h30	Messe	VT
19h00	Adoration et confessions	VT

Vendredi 21 mars 2025*Sainte Clémence*

09h00	Messe	SEY
14h30	Chemin de Croix	SEY
15h00	Chemin de Croix	LAB

Samedi 22 mars 2025*Sainte Léa*

10h00	Adoration	SEY
11h00	Adoration et confessions	SEY
18h30	Messe dominicale	FR
18h30	Messe dominicale	LAB

Dimanche 23 mars 2025**3^{ème} dimanche du Temps du Carême**

09h30	Messe des familles	SEY
11h00	Messe des familles	CG

- Le 23 mars, pas de messe à Villeneuve.
 - Le week-end du 22/23 mars le père François animera une retraite paroissiale à l'abbaye de Boulaur.

EPHATA

PAROISSE DE LA SAUDRUNE

Cugnaux - Frouzins - Labastidette - Lamasquère - Seysses - Villeneuve



Presbytère : 05.61.92.08.99

mail : paroisse.saudrone@gmail.com

N° 908 - 9 mars 2025 - 1^{er} Dimanche du Carême - Année C

du 16 au 23 février.



Emmenés par le Père Jesus, des lycéens de l'aumônerie ont participé à une semaine de pèlerinage à Taizé. Avec d'autres jeunes du Diocèse, ils se sont mis en route pour une semaine intense. Les rencontres à Taizé se font autour de la communauté des Frères. Tous les participants se retrouvent matin, midi et soir pour la prière commune avec les frères et chacun est appelé à participer à toutes les activités : réflexions bibliques, groupes d'échange avec d'autres jeunes, vie commune simple...

Emma témoigne de ce qu'ils ont vécu : 'Taizé a été une expérience unique, à la fois intense et profondément marquante. Très vite, l'ambiance d'amour et de joie du Christ s'est installée, et nous avons commencé à tisser des liens entre chaque diocèse, ville, ou encore pays. Vivre en communauté avec d'autres adolescents, c'était nouveau pour la plupart d'entre nous, pourtant chacun a trouvé sa place, son rôle, et nous apprenions à vivre ensemble, à partager nos réflexions, nos rires et même nos silences. Les journées étaient rythmées par des prières accompagnées de chants qui restent tous bien gravés dans nos esprits. Les moments de partage biblique, en petit comité, ont apporté des réponses à nos nombreux questionnements. A Taizé, une simplicité et une sincérité se font ressentir. Tous, nous avons le Christ comme repère, comme lampe, c'était simplement magique.' Et elle conclut : 'J'étais arrivée entourée d'inconnus, et je suis repartie avec ce sentiment puissant d'avoir vécu quelque chose d'exceptionnel en communauté, quelque chose qui a permis d'entretenir la flamme de ma foi pour bien longtemps encore...'

Quand à **Ingrid**, animatrice d'aumônerie qui les accompagnait, elle confie : 'Ce séjour à Taizé a été un défi pour moi. Plutôt bien relevé ! Il m'a surtout permis de découvrir l'amour immense que me portent les jeunes et les autres animateurs, même ceux qui ne sont pas venus. Taizé est un lieu de révélations, une belle expérience .. que la fatigue n'a pas réussi à gâcher.'

Le groupe '**Reporters-communication**'
de l'Aumônerie

1^{er} dimanche de Carême (9 mars)



1 parole

« Tout le monde espère.

L'espérance est contenue dans le cœur de chaque personne comme un désir et une attente du bien, bien qu'en ne sachant pas de quoi demain sera fait. »

(Pape François, « L'espérance ne déçoit pas », §1)

1 dimanche :
1 parole - 1 question - 1 action

1 question

Combien de personnes souffraient d'insécurité alimentaire* dans le monde en 2022 ?

- 3,85 milliards (presque la moitié de l'humanité)
- 2,33 milliards (près d'1/3 de l'humanité)
- 1.98 milliards (1/4 de l'humanité)

**L'insécurité alimentaire correspond au fait de ne pas avoir accès de manière régulière à des aliments sains et nutritifs en quantité suffisante. Une alimentation normale permet au corps de se développer normalement et de mener une vie active. En situation d'insécurité alimentaire, la nourriture n'est pas disponible, soit car elle manque, soit parce qu'elle est difficile d'accès.*

1 action

Je peux jeûner ou opter pour un repas frugal le vendredi et faire, en fin de Carême, un don du montant de ces repas au CCFD-Terre Solidaire.

(8/9 mars) **PSAUME**
R/ Sois avec moi, Seigneur,
dans mon épreuve. (cf. Ps 90, 15)

Chemin de Croix

Tous les **vendredis** du Carême

- 14 h 30 à Seysses
- 15 h 00 à Labastidette



CARNET

Intentions de messe

09/03 - CG - Anne-Marie PERIÈS +
16/03 - VT - Antoni FERREIRA +
16/03 - VT - Robert MAREY +



LE PELERINAGE DES AÎNÉS
avec l'hospitalité diocésaine

du 12 au 13 AVRIL 2025

Nous vous invitons pour l'année jubilaire 2025, à venir vous ressourcer de nouveau auprès de Notre Dame et des pèlerins.

- **12 et 13 avril : pèlerinage des aînés**
- **21 au 24 août : pèlerinage diocésain avec les malades**

Contact : Denis Le Goff : 06.82.66.53.70
denis.legoff31@gmail.com

PROJET de CARÊME

Sacrement des malades communautaire

- **Lundi 10 mars à 20 h 30** à Frouzins
Enseignement : « **Une vie sacramentelle** ».
- **Samedi 15 mars à 16 h** à Frouzins
Enseignement : « **Le sacrement des malades en lien avec le sacrement de réconciliation** ».



Si vous avez des rameaux bénis de l'année dernière, vous pouvez, si vous le souhaitez, les déposer dans un carton placé par nos sacristines au fond de l'église de Seysses. Merci